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德清商会大厦昨开工奠基
#

今日德清
$

消息
!

记者

祝丽萍 文 宣宏 图
"

继上周省

农信联社金融后台服务中心暨德

清农村合作银行综合大楼破土动

工后
#

城东新区又传来好消息
#

德

清商会大厦于昨日上午举行隆重

的开工奠基仪式
$

省委统战部副

部长
%

省工商联党组书记汤为平

宣布开工
#

市政协副主席
%

市工商

联主席曹德平
#

县委书记王勤分

别致辞
$

县领导朱法根
%

杨明连
%

方芳
%

王法弟
#

以及市县有关部门

相关负责人参加奠基仪式
$

王勤在致辞中首先代表县四

套班子对德清商会大厦的开工奠

基表示祝贺
$

她说
#

德清商会大厦

顺利开工奠基
#

是我县民营企业

家齐心协力
%

共谋发展的结果
#

也

是县工商联遵循科学发展规律
%

顺应企业发展要求的结果
#

更是

省市工商联高度重视
%

统筹谋划

的结果
#

对我县充分发挥区位
%

产

业
%

生态
%

人文等方面的比较优

势
#

加快发展现代服务业
#

促进经

济转型升级具有十分重要的现实

意义
#

对我县大力实施
&

开放创

新
%

接沪融杭
'

战略
#

扎实推进新

型工业化
%

新型城市化和城乡一

体化
#

加快建设长三角
&

秀美
%

富

裕
%

和谐
'

的现代田园城市将起到

积极的推动作用
$

她要求
#

项目建

设单位
%

施工单位和监理单位要

严格按照设计方案
#

精心组织施

工
%

加强各方面管理
%

加快建设进

度
#

努力把德清商会大厦打造成

为优质工程
(

县相关部门要站在

全县经济社会发展大局高 度
#

坚

持简化程序
%

特事特办的原则
#

确

保项目快建设
%

快竣工
%

快见效
$

据介绍
#

德清商会大厦是由

县总商会和
()

家会员企业联合

建 设
#

总 投 资 约
!*)+

亿 元
#

用 地

面积
!'*"$

亩
#

大厦总建筑面积

约为
'*+

万平方米
#

总层数为
!+

层
#

建 筑 高 度
&&*+

米
#

将 建 成 集

商务办公
%

商品陈列展示
%

会议培

训中心
%

信息中心
%

企业家活动中

心于一体的甲级
%,

写字楼
$

2011新市蚕花庙会准备就绪
%

今日德清
&

消息
!

记者 朱

宇飞 通讯员 万兴福
"

记者昨天

从
&

丝路之源
'

!"$$

第十三届中国
)

德清新市蚕花庙会组委会了解到
#

一年一度的江南胜景
***

新市蚕花

庙会将于
-

月
$

日
+-

月
'

日隆重

举行
$

开幕式将于
-

月
!

日上午
&

+

("

在新市镇中操场隆重举行
$

由中共德清县委宣传部
%

德清

县文广新闻局和新市镇人民政府主

办的蚕花庙会
#

迄今为止已举办十

三届了
$

今年的蚕花庙会活动除了蚕娘

花轿大巡游
%

寺前弄里轧蚕花
%

蚕文

化馆祭蚕神
%

蚕农蚕事赛才艺
%

科技

兴农话蚕桑
%

招商选资洽谈会
%

刘王

庙前听社戏
%

沪杭市民游古镇等传

统项目外
.

还增加了仙潭印象书画

展等新内容
$

据组委会介绍
#

本次蚕花庙会

重点突出保护非物质文化遗产主

题
#

开幕式表演始终贯穿这一主题
#

国家级非物质文化遗产
***,

扫蚕

花地
-

也将在开幕式上亮相表演
#

祈

求今年蚕桑大丰收
$

届时
#

省内外二

十多家媒体将赴新市进行采访报

道
$

我县二代民营企业家
逐渐扛起企业发展大旗

从
'

富二代
(

到
'

创二代
)

请女星代言
%

大打广告
%

抢占超

市
..

这两年
#

浙江乐源生物工程

有限公司的市场营销风生水起
$

今

年
$

月
/!

月
#

公司税利同比增长

)(0

#

产品供不应求
$

&

乐源生物
&

的
&

蜕变
'#

离不开

公司的
&

创二代
'%

现任该公司副总

经理周嘉恺的努力
$

大学毕业后
#

他

从雀巢公司一个普通的理货 员 做

起
#

通过两年努力
#

成功晋升为杭州

市场的区域经理
$

随后
#

他回到
&

乐

源生物
'#

凭借着从实践中积累的营

销知识
#

与父亲一起打响了
&

品牌

战
'$ &

我从来都觉得自己是
/

创二

代
0#

而不是
/

富二代
0$ '

在
(

月
!+

日召开的全 县部分创二代座谈 会

上
#

周嘉恺说
#

虽然自己生在一个民

营企业家的家庭
#

但他自完成学习

后就一直都致力于企业的创 业 发

展
$

周嘉恺是我县当前二代民营企

业家的一个缩影
$

经过几十年的发

展
#

我县培育出了升华
%

德华
%

华盛

达
%

五龙化工
%

佐力药业等一大批优

强企业
#

同时也涌现了一大批优秀

的企业家
$

随着企业家们下一代的

成长
#

许多二代民营企业家已经走

上了企业管理岗位
$

据不完全统计
#

目前在全县行业龙头骨干民营企业

中
#

有两成以上的企业开始由第二

代创业者担当起企业发展的重任
$

在全县青年企业家中
#

有三成以上

的企业家是继承父业的第二代创业

者
#

二代民营企业家正逐渐扛起我

县企业发展的大旗
$

记者注意到
#

与发展创业的父

辈们相比
#&

创二代
'

们大多受过良

好的教育
#

不少还曾留学海外
$

尽管

管理企业的经验还很少
#

但他们的

文化水平更高
%

接受新事物的能力

更强
%

创新思维更活跃
#

这些都为德

清企业发展注入了新的血液 和 活

力
$

这些新的活力
#

为企业的传承

和发展奠定了基础
$

欧诗漫集团
#

创

始人沈志荣在
-(

年前凭借一张图

谱
#

两张字谱
#

培育出第一颗人工养

殖淡水珍珠
$

-1

多年来
#

通过不断

发展
#

欧诗漫已成为中国珍珠产业

化龙头
%

中国农业产业化国家重点

龙头企业
%

国内化妆品十强
#

!1$1

年销售额达
'

亿多元
$

有了这样的

基础
#

去年
#&

创二代
'%

欧诗漫集团

总经理沈伟新与集团管理层们一同

决定
#

奋斗十年
#

要到
!1!1

年把欧

诗漫化妆品零售额做到
$11

亿的规

模
#

将欧诗漫和樱尚两大品牌打造

成中国一线品牌
$

可以预见
#

欧诗漫

集团必将在
&

创二代
'

的手中实现新

的发展
$

创业难
#

守业也难
#

要在传承父

业的基础上实现新跨越更难
$

随着

二代民营企业家的成长并担起企业

发展的重任
#

他们已然骑在马背上
#

踏上了创业创新的新征程
$

!

记者 潘宗敏
"

临杭工业区基础设施建设再提速
%

今日德清
$

消息
!

记者 张

哲萍 实习生 杨彦
"&

(!

栋单体

已经结顶
#

目前外墙装饰工程也已

完成
-10

$ '

近日
#

在雷甸新农村安

置小区施工现场
#

记者碰到施工管

理员楼永标
#

他介绍说
#

为了让拆迁

户早日住上新房
#

工程自去年
-

月

开工建设以来
#

施工单位加班加点

建设
#

预计今年年底前可以交付
$

安置小区及路桥建设是临杭工

业区平台建设的重中之重
$

进入今年
#

临杭工业区基础建设再提速推进
$

一辆辆运料车来回穿梭
#

压路

机来回碾压着新铺设的路面
#

施工

人员加紧铺洒路石
..

这是前不久

记者在临杭工业区经一路
%

经三路
%

启航路施工现场见到的热火朝天的

建设场景
$

道路基础设施建设是加快工业

区建设的
&

火车头
'$

为了让落户的

项目早建设
%

早投产
#

临杭工业区管

委会采取得力措施
#

强化领导
%

创新

管理
%

密切合作
#

全力以赴加快工业

区路桥建设
$

&

自
!1$1

年
)

月份实际施工以

来
#

核心区启航路
%

经一路
%

经二路
%

经三路工程已完成路基
%

管道及相

应的桥梁建设
#

其中
#

经二路工程已

于去年年底完工并通过了初步验收

工作
#

其余三条道路及桥梁工程也

已完成总工程进度的
&10

#

目前正

在进行二灰和水稳基层工作
#

预计

在
-

月底之前可以全部完工
$'

临杭

工业区管委会工作人员告诉记者
$

据了解
#

今年临杭工业区管委会

将集中力量加快建设
#

确保工业区大

平台初见成效
$

洋北路及启航大桥工

程于
!1$$

年元月完成招投标工作
$

针对洋北路工程和启航大桥工程涉

及的政策处理未完成事宜
#

临杭工业

区管委会也正加紧与相关部门和雷

甸镇积极对接
#

争取早日解决相关政

策处理问题
$

同时
#

平台拓展涉及的相

关路桥建设项目前期工作正有条不

紊地陆续开展
$

经一路
%

经三路的北延

工程及启航大道工程目前已完成部

分初步设计工作
$

今年将再拓展平台

$)11

亩
#

完成基础设施投入
(*&

亿元
$

温馨提示
(

月
!&

日
*

三桥早园笋市场日

价每市斤
!*!

元
+!*'

元
+

上柏早园

笋市场日价每市斤
!*!

元
+!*'

元
,

县城管局
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